

2年生のみなさんへ

2年 学年通信「専心」第2号

文責 大仲 将嗣

～新たな決意を胸に。仲間とともに歩いていこう。～

2つのグループで分散登校をしました。2年生のみなさん、久しぶりの学校はどうでしたか。友達、学級担任の先生、学年部の先生方の出会いを楽しみましたか？

学級活動の時間では、学年集会(TV版)や生活の流れの確認、自己紹介カードの作成などを行いました。2年生になった自覚を改めて感じたのではないのでしょうか。



学年部の先生の顔と名前は覚えましたか？クイズ形式で自己紹介を行いました。その中に共通の話題があった人もいると思います。まだ数回しか会ったことないので、よく知らない先生もいたことでしょう。これから積極的にコミュニケーションをとって、お互いに人間関係を深めましょう。

計画的な学習を進めていこう

桑中 HP には、みなさんの自主学習を支援する教材が紹介されています。HP 上部にある「休校中の時間割」をクリックすると、各学年の時間割の例が出ます。また、同じ場所にあるリンクから、板書や関連画像・動画、授業のポイントを整理したファイルを見ることができます。ぜひこちらも活用しましょう。



2年生のみなさん、こんにちは
 家庭学習は進んでいますか？
 みなさんの学習を支援する資料【更新版】を送ります。
 (今までの内容を一部変更し、まとめたものです。)
 【学習支援資料の一例】

NEW! はこちらをクリックしてください。!
 ワークシートNo1 炭酸水素ナトリウム.pdf
 ワークシートNo2 水の分解(電気分解).pdf
 ワークシートNo3 物質をつくらせているもの.pdf
 ワークシートNo4 原子と分子.pdf
 ワークシートNo5 異なる物質の結びつき.pdf
 ワークシートNo6 化学反応式.pdf

関連する実験動画は以下のリンクをクリック!
 NHK for school 10min.ボックス
 先日の分散登校お疲れ様でした。学年通信「専心」第2号です。こちらもよかったですね。
NEW! はこちらをクリック!

5月12日、13日の登校日に教科ガイダンスを行いました。授業や家庭学習の進め方について、教科担任の先生から説明がありました。集中して課題に取り組み、自分の力を向上させましょう。

先日配付された課題については、引き続き自主学習として家庭で進めておきましょう。登校が再開されたら、授業でも扱うので大切にしましょう。

**学校再開時によいスタートをきろう！
 今こそ力を蓄える時！！**